
　平成２４年第１回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
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質問の相手

１ ７番 １．防災計画について 町  　 長

中村　末子 ①防災計画の見直しは進んでいるのか。 教　育　長

②防災無線計画はどこまで進んでいるのか。

③避難路について検討されているのか。

④今までの質問事項についての検討、結果について。

⑤自治公民館ごとの避難計画はできているのか。

⑥弱者への対応はどうなっているのか。

⑦南海沖地震についての情報収集はどうなっているのか。

⑧そのほか住民からの要望などについての情報収集はどうしていくのか。

２．子育て支援策と老後の暮らし方について 町  　 長

①国が新たに出した子育て支援政策について。 教育委員長

②子どもの医療費助成についての考え方。 教　育　長

③放課後対策支援について。

④児童館など子育て支援はどうなっているのか、現状と将来に向けてのビジョン。

⑤児童を通しての家庭状況把握について。

⑥PTA活動を通して子育てへの関心度を高める工夫はあるのか。

⑦世代間交流のある世帯数把握について。

⑧お年寄りの老後と子育て支援との連携はあるのか。

３．花守山計画について 町  　 長

教　育　長

②高鍋大師像についての安全性の確認はどのようにするのか。

③進入路については、具体的にどのようにするのか。

④古墳との関連について。

２ 12番 １．宮崎県民族無形文化財指定「日向高鍋神楽」の伝統芸能保護・伝承について伺う 教　育　長

松岡　信博

②宮崎県補助事業「地域伝統芸能等保存事業」で保存・伝承はできないか。

町  　 長

教　育　長

①「神話のふるさとみやざき温故知新ものがたり」とはどのような事業か。

町  　 長

①近年の経営実績をどう分析・判断しているか。

　　　　・温泉・レストラン各部門別の売上・利益の推移は

（３枚のうち１枚目）

①これからの５年間での計画及び地権者、地元、住民への周知について、説明会の内容
の説明を求める。

①昭和44年4月「宮崎県民族無形文化財」に指定され、その後の保存・伝承の取り組みに
ついて。

③「日向高鍋神楽」をテーマに「神楽館」という特徴をもった全国に発信できる資料館運営
はできないか。

２．宮崎県が進める古事記・日本書紀編さん1,300年記念事業「神話のふるさとみやざき温故
知新ものがたり」への本町の取り組みについて伺う

②「日向高鍋神楽」を活かした「神楽殿」建設等、新たな観光整備計画を宮崎県に提案で
きないか。

③百済王伝説のしぎの姫が祀られている大年神社を韓国の集客も視野にいれて観光振興
に活かせないか。

３．「たかなべめいりんの湯」温泉の近年の経営状況について町長として、どのように分析・判
断しているか伺う。
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　　　　・何期の赤字か、その原因はどこにあると考えるか

　　　　・高鍋町が支援した宣伝広告費の成果は

　　　　・今後も赤字の場合、支援し続けるのか

②抜本的な経営改善の時期にきていると思うが。

・経営管理体制の改善指導は

・第三セクター会社の再生プランの事例は調査しているのか(コンサルタント会社も含)

3 ８番 １．東小学校運動場の夜間照明について 町  　 長

黒木　正建 教　育　長

２．温泉巡回バスの現状と今後の活用について 町  　 長

①利用状況を伺う。

②高齢者の買物等の交通手段として利用できないか。

③コミュニティバスの運行について伺う。

３．蚊口浜の枯松除伐と今後の対策について 町  　 長

①除伐計画について伺う。

②樹幹注入、薬剤散布の効果について伺う。

４．町体育館の存続について 町  　 長

①耐震診断結果について伺う。 教　育　長

4 2番 １．宮崎ドクターヘリ配備について 町  　 長

徳久　信義 ①ドクターヘリと防災ヘリの関係性はどのようになるのか。

②試験運行は具体的にどのような想定で実施されているのか。

２．ＨUGを通して見えてくる「学校施設の防災機能強化」について 町  　 長

①避難所運営訓練HUGをどのように見たか。 教　育　長

②応急危険度判定士の判定はどのように活かされるのか。

③ＨUGを通して見えてくる諸問題について。

５ 11番 １．高鍋大師花守山事業について 町  　 長

青木　善明 ①地域住民の理解と協力について。

②急傾斜地の安全対策について。

③人口林伐採に伴う植林補助金の返還について。

④文化財である持田古墳群周辺の保護について。

⑤町と観光協会との連携について

２．町立図書館の充実について 町  　 長

①町立図書館の有効活用について、利用の実態と対策は。 教　育　長

②新たな時代に対応する町民のための図書館とは。

③町立図書館の施設・整備について、構想はあるのか。

＊スポーツ少年団の野球、陸上が使用しているが、日照時間等の関係もあるが、危険防止
の面からも照明等の対応が必要と思われるがいかがか。

・「めいりんの湯」温泉全体の民間指定管理者制度への移行やレストランの専用入り口を
設置して民間のテナント運営にする外、レストランの廃止や業種形態の変更の模索は

（３枚のうち２枚目）
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6 16番 １．放課後児童クラブについて（東小校区） 町  　 長

津曲　牧子 ＊今後の放課後児童クラブの運営、管理についてお伺いします。

①児童クラブへの希望者が増加傾向にある中、うまく機能しているのか伺う。

２．施政方針について 町  　 長

＊町長の町政運営に関しての所信についてお伺いします。

①たかなべ未来づくり事業の成果報告と今後の実施予定を伺う。

②農産物加工施設の建設により農業の面でどのような事業が展開できるのか伺う。

３．中尾ゴミ処理場について 町  　 長

＊現状の把握と管理体制はどのように行われているのかお伺いします。

①管理はどのように行われているのか伺う。

②今後の土地の活用はなされるのか伺う。

7 15番 １．「デマンドバスシステム」について 町  　 長

八代　輝幸 ①本町において前向きに取り組んで頂きたいことを念願し、町長の見解を伺う。

２．投票率アップのための施策について 選挙管理委員長

①投票所入場券のハガキに「宣誓書を印刷」することについて伺う。

②投票所にBGMを流すことについて伺う。

３．自転車走行環境の整備について 町  　 長

①今後、行政当局として自転車走行環境整備について、どのようにお考えか伺う。 教　育　長

8 3番 １．図書館の整備について 町  　 長

岩﨑　信や ①利用者からの要望は、また、これにどのように応えているか。 教　育　長

②他市町では新しい図書館運営が始まっているが。

２．商店街の活性化について 町  　 長

①今後の計画は。

②県道とともに道路整備はできないか。

③10年後の商店街をどのように描くか。

④歴史ある建造の保全は。

（３枚のうち３枚目）

②学校教育の中において、継続的に自転車走行の安全教育を取り入れることについて伺
う。


